



lunes 28 de julio de 2014

Fotografía del Alcalde de Antequera frente a la restaurada fachada de la iglesia de San Agustín

Fotografía alusiva a la rueda de prensa de presentación de la finalización de las obras de restauración de la fachada de la iglesia de San Agustín de Antequera, terminadas tras un proceso que se ha prolongado durante siete meses y medio que ha sido llevado a cabo por técnicos del Área de Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Antequera, incluyendo a los trabajadores de servicios operativos Serafín Lebrón y Rafael Madrigal con la dirección del restaurador Rafael Ruiz, la dirección técnica del arquitecto técnico Manuel Cruz y la supervisión general de la concejal Eugenia Acedo.



Además, se han contratado a dos albañiles más durante cuatro meses y un cantero durante otros dos, siendo la inversión realizada por el Ayuntamiento de Antequera de 25.747 euros y habiendo aportado el Obispado de Málaga los costes relativos a los materiales y los andamiajes.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha confirmado que se culmina así un proceso de remodelación y mejora de entornos urbanos en San Agustín, proceso iniciado con la restauración de la torre de la iglesia, continuado con la reforma de la plaza y concluido ahora con la actuación integral sobre la fachada, volviendo a recordar que se trata esta última de una actuación realizada por el Ayuntamiento de Antequera y el Obispado de Málaga sin que se haya recibido ayuda alguna procedente de la Junta de Andalucía, que aún sigue pendiente de rehabilitar su anunciada actuación en otro monumento como el lateral de la iglesia de la Trinidad.

